

UT Southwestern Medical Center

Actualización sobre la disponibilidad y distribución de la vacuna de COVID-19

December 11, 2020

A la comunidad de UT Southwestern:

En una semana que puede ser un punto de inflexión en el curso de la pandemia, le escribo para compartir nuestros esfuerzos en curso en el campus para prepararnos para la posibilidad de que una o más vacunas sean aprobadas para autorización de uso de emergencia. Sé que está siguiendo estos desarrollos con seriedad y quiero asegurarme de que respondamos de manera eficaz a sus preguntas para que esté en condiciones de tomar las decisiones más informadas en el futuro. Aquí en UT Southwestern, se está realizando un trabajo riguroso para garantizar que las vacunas no solo sean seguras, sino que las distribuciones sean equitativas, efectivas y eficientes. Hay tres dimensiones importantes en ese trabajo.

Primero, un equipo multidisciplinario, compuesto por inmunólogos, expertos en enfermedades infecciosas, epidemiólogos, especialistas en ética y otras partes interesadas clave, se reunió hace varias semanas para considerar nuestro enfoque de priorización de la vacuna cuando los suministros iniciales son limitados. Nuestras políticas y estrategias de asignación han sido informadas por avisos de organizaciones nacionales, incluida la Academia Nacional de Medicina (NAM), los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) y la Administración de Alimentos y Medicamentos de EE. UU. (FDA, por sus siglas en inglés). También se han revisado las recomendaciones del Panel Experto en Asignación de Vacunas (EVAP, por sus siglas en inglés), que fueron aprobadas por el comisionado del Departamento de Servicios de Salud del Estado de Texas. Al igual que las organizaciones estatales y nacionales, el grupo de trabajo de UTSW está dando prioridad a la vacunación temprana de los trabajadores de la salud y otros empleados en contacto directo con pacientes con COVID-19 o partículas infecciosas, así como con los socorristas y aquellos que juegan un papel fundamental en el apoyo a sus actividades operacionales. Estamos comprometidos a garantizar una distribución equitativa para obtener el mayor beneficio, de modo que podamos continuar brindando la mejor atención a nuestros pacientes y proteger la salud y la seguridad de los demás.

En segundo lugar, establecimos un Comité de Revisión de la Ciencia de las Vacunas para revisar de forma independiente los datos de los ensayos clínicos de las vacunas que están siendo estudiadas. Confiamos en la evaluación de la FDA, pero también sentimos la obligación de revisar cuidadosamente los hallazgos para guiar mejor las recomendaciones a la comunidad del campus y a nuestros pacientes, mientras nos preparamos para implementar la vacuna.

En tercer lugar, un equipo de nuestros colegas del sistema de salud se ha centrado en garantizar la preparación operativa para el despliegue rápido y eficiente de la vacuna. Si la FDA autoriza el uso de emergencia de la vacuna, y nuestro grupo de trabajo científico lo respalda, estamos preparados para administrar la vacuna casi de inmediato, al recibir nuestro primer envío y guiados por nuestros principios de priorización. Si todo eso sucede, insto encarecidamente a los miembros de nuestra comunidad de UT Southwestern a que aprovechen el acceso a la vacuna cuando esté disponible para usted. Sin embargo, para ser claros, la decisión de recibir la vacuna es individual y no es un requisito de UT Southwestern.

Se recibirán más detalles a medida que se desarrollen los acontecimientos en los días y semanas venideros. Usaremos MyChart para notificarle cuando las vacunas estén disponibles según su elegibilidad para UT Southwestern. La vacunación inicial, así como una segunda inyección 21 días después, se realizarán mediante cita programada a través de MyChart. Para aquellos que actualmente no usan MyChart, se proporcionará orientación sobre cómo se puede hacer.

Quiero agradecer a los muchos miembros de nuestros grupos de trabajo de UT Southwestern, así como a los contribuyentes clave de nuestro sistema de salud, por su meticulosa preparación que nos permitirá distribuir la vacuna de manera efectiva a los pocos días de su aprobación.

Reconocemos que hay muchas preguntas sobre el acceso a las vacunas entre nuestros pacientes, así como entre nuestros propios profesores, personal, aprendices y estudiantes. Envíe sus preguntas por correo electrónico a covid-19questions@utsouthwestern.edu para que podamos compilar una lista y brindar respuestas oportunas. También continuaremos brindando nuevas actualizaciones a nuestra [página web COVID-19](#).

Nuestro compromiso con su bienestar y excelencia en la atención al paciente sigue siendo tan firme como siempre. Agradecemos sus continuos esfuerzos y vigilancia mientras nos acercamos a un nuevo y esperanzador hito en esta pandemia.

Dr. Daniel K. Podolsky
Presidente, UT Southwestern Medical Center